

一かなり早くから対策を進めていた。

2010年施行の改正労働基準法で、月60時間以上の時間外労働の賃金割増率

50%が大手企業に義務付けられ、猶予期間後は中小企業にも適用されると知った。いざなは時間外労働の上限規制も厳しくなると分

かたので、早めに手を打つておこうと考えた。

そこで、労働時間管理と給与計算を連動させるため、時間給制度の全社導入

を決めた。10年4月1日にオフ宣言」を行い、10月1日に時間給制を正式にスタートさせた。

—従業員の反応は。

当初は拒否反応を示すドライバーも多かった。社員一人ひとりの勤務状況を精

先入観を払拭することが大事だったが、完全に時間給が定着するまで2年かかりた。時間給は毎年、全社員平均で1~2%のベースアップを続けてきたが、22年は4・5%、23年は7%を上げた。

より時間給の方がずっと理にかなっている。

講演をすることがある。会

社によってエリアや仕事内

容が異なるので何とも言え

ないが、我が社のように地

場輸送主体であれば、時間

給導入は十分可能だと思

う。

—今後の課題は。

やはり人材確保が大きな

問題で対応し、時間外労働

が少なく、給与も安定して

いれば「ホワイト企業」と

して胸を張れる。トラック

運送会社が進む方向性とし

ては正しいはずで、長い目

で見れば人材確保につなが

ると確信している。

(星野誠)

中田商事(三重県伊賀市)社長

中田 純一氏(60)



なかた・じゅんいち 19
63年7月、三重県生まれ。
95年中田商事創業、2000年
法人設立、現職。

「時間給+低賃金」払拭

日常業務 格段に効率化

—時間給導入で様々な
メリットがあった。

「頑張って走れば給料が
上がる」というのが歩合給

だが、今後は走らせてはいけないことになる。24年間

に制約がある以上、歩合給

推進企業に与えられる「え
るぼし認定」、健康経営優
良法人などの認証取得も、
分かりやすい労務管理テー
タがあるので簡単だった。

—時間給に关心を持つ
物流企業も増えている。

題で残業を含む総労働時間

に制約がある以上、歩合給

より時間給の方がずっと理にかなっている。